



In Zusammenarbeit mit:

Lucerne University of
Applied Sciences and Arts

**HOCHSCHULE
LUZERN**

Informatik
FH Zentralschweiz



[Innovationspark Zentralschweiz](#)

Suurstoffi 18
6343 Rotkreuz

Direkt beim Bahnhof Rotkreuz

Dienstag 20. August 2019, 18h00

Einzug der Künstlichen Intelligenz in die Rechtsbranche

Wie Juristen und Anwälte bald durch Algorithmen ersetzt werden.

Juristische Dienstleistungen werden mehr und mehr durch Software und Algorithmen übernommen. Dies gilt insbesondere in Bezug auf Routearbeiten weitet sich aber immer mehr auch auf komplexere Aufgabenbereiche aus. Es ist unbestritten, die Künstliche Intelligenz wird die Rechtsbranche nachhaltig verändern.

Die Swiss LegalTech Association (SLTA) erklärt zusammen mit der Hochschule Luzern - Informatik und Thomson Reuters, einer der führenden Anbieter von AI, was Künstliche Intelligenz ist und welche Entwicklungen aktuell in der Rechtsbranche stattfinden. Als Abschluss findet kurz vor offizieller Eröffnung eine Besichtigung des neuen Campus Zug-Rotkreuz der Hochschule Luzern statt.

Registration: <https://www.swisslegaltech.ch/event>

Programm

- 18.00** **Welcome**
Roman Elsener, Swiss LegalTech Association
- 18.10** **Grundlagen und Aufstieg der Künstlichen Intelligenz**
Dr. Tim vor der Brück und Ramón Christen, Hochschule Luzern – Informatik
- 18.30** **Wie die Künstliche Intelligenz den Weg ins Recht gefunden hat**
Ioannis Martinis, Swiss LegalTech Association
- 18.50** **Legal Document Summarization with Artificial Neural Networks**
Dr. Nadja Herger, Thomson Reuters
- 19.10** **Besichtigung des neues Campus Zug-Rotkreuz der Hochschule Luzern**
Ueli Grüter, Hochschule Luzern – Informatik

Apéritif & Discussions